

Universidad de Concepción:

# Asociación de Académicos se reunió con el Rector

Los dirigentes de la recién creada Asociación de Académicos de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Concepción plantearon ayer al rector que las autoridades de la facultad, es decir, jefes de departamentos, vicedecano y decano, sean generadas con la participación directa de los propios académicos.

El rector Guillermo Clericus Etchegoyen conversó ayer en la mañana por espacio de aproximadamente una hora con los dirigentes de esa Asociación: Pedro SAVEDRA, presidente; Pedro Vera, vicepresidente; Eusebio Ramos, secretario, y Alfredo Devenin, tesorero.

Al término de la entrevista EL SUR charló con ellos, quienes explicaron que, en primer lugar, le dieron a conocer oficialmente a la máxima autoridad universitaria la fundación de la entidad.

"Le hicimos ver, sostuvieron, que el surgimiento de esta Asociación constituye una reacción de los académicos de la Facultad de Ingeniería ante el sistema autoritario y no participativo impuesto en la Universidad".

Corroboraron este razonamiento al comentar que, tras una encuesta, de los 116 docentes integrados ya a la nueva agrupación, solamente 7 manifestaron haber conocido el Proyecto de Estatuto del plantel de enseñanza superior.

En su opinión, "la promulgación de

dicho estatuto debería esperar una información y una discusión adecuada por parte de todos los académicos". Informaron que le pidieron al rector que les hiciera llegar el citado Proyecto de Estatuto para, a su vez, divulgarlo entre los asociados.

Le señalaron, asimismo, que es un derecho de los académicos el formular su opinión y el ser oídos en todas las materias relacionadas con el funcionamiento de la Universidad, tales como investigación, docencia y extensión.

"Nuestra intención es colaborar en la marcha de la ley orgánica universitaria", indicaron.

Declararon que la Asociación recientemente formada "pretende representar a los académicos que la integran ante las autoridades universitarias y ante los demás estamentos de la comunidad universitaria en materias que digan relación con la formulación de proyectos y la proposición de soluciones que incidan en la problemática universitaria de la facultad, como en el ámbito general de ella".

Consultados acerca de si ellos apreciaban inquietudes similares en otras facultades, respondieron que "hay inquietudes en los colegas de otras facultades que nacen de la misma necesidad, es decir, del deseo de participar".

Finalmente, dijeron que la acción por ellos emprendida representará un paso trascendental en la normalización de la vida académica, lo cual esperan que sea comprendido por el Rector.